
Der Schulentwicklungsplan wird aufgrund der anstehenden Sanierungsmaßnahmen 

des Campus vorgezogen. Ein entsprechender Auftrag wurde bereits erteilt. 


